

Е.Ю. Леванова, Р.С. Никандрова. ФАКТОРЫ, ВЛИЯЮЩИЕ НА ФИНАНСОВУЮ УСТОЙЧИВОСТЬ ЭКОНОМИЧЕСКОГО СУБЪЕКТА, И ИХ АНАЛИТИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ // Вестник Российского университета кооперации. 2021. № 2(44). С. 39-42.

Автор (ы) Е.Ю. Леванова, Р.С. Никандрова.

Author(s) E.Yu. Levanova, R.S.Nikandrova.

Индекс УДК 336.64

Название статьи: ФАКТОРЫ, ВЛИЯЮЩИЕ НА ФИНАНСОВУЮ УСТОЙЧИВОСТЬ ЭКОНОМИЧЕСКОГО СУБЪЕКТА, И ИХ АНАЛИТИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ

Title of the article: FACTORS AFFECTING THE FINANCIAL STABILITY OF AN ECONOMIC ENTITY AND THEIR ANALYTICAL SUPPORT

Ключевые слова: финансовая устойчивость; экономический субъект; аналитическое обеспечение; управление; конкурентоспособность; статистические показатели.

Keywords: financial stability; economic entity; analytical support; management; competitiveness; statistical indicators.

Аннотация: Финансовая устойчивость, или, по некоторым источникам, финансовая независимость, является одним из важнейших параметров, который характеризует финансовое положение любой коммерческой организации. Финансовая устойчивость может определяться множеством факторов. Данные факторы оказывают влияние и воздействуют на формирование доходов и расходов, обуславливают динамику чистой прибыли и, как следствие, собственного капитала, величина которого лежит в основе любых показателей финансовой устойчивости в системе анализа финансового состояния организации. Степень влияния факторов, воздействующих на уровень финансовой устойчивости организации, может определяться видом ее деятельности. В связи с актуальностью темы исследования в статье предлагается рассмотреть, сгруппировать и обобщить различные классификации факторов, которые оказывают непосредственное влияние на устойчивость финансового положения хозяйствующего субъекта, и их аналитическое обеспечение. Следует отметить, что все группы факторов, воздействующих на финансовую устойчивость, необходимо изучать во взаимосвязи и взаимозависимости.

Annotation: Financial stability, or according to some sources, financial independence, is one of the most important parameters that characterizes the financial position of any commercial organization. Financial stability can be determined by many factors. These factors influence the formation of income and expenses, determine the dynamics of net profit, and as a result, equity, the value of which is the basis of any indicators of financial stability in the system of analysis of the financial condition of the organization. The degree of factors influence affecting the level of financial stability of an organization can be determined by the type of its activity. Due to the relevance of the research topic, the article proposes to consider, group and summarize various classifications of factors that have a direct impact on the stability of the financial position of an economic entity and their analytical support. It should be noted that all groups of factors affecting financial stability need to be studied in their interrelationships and interdependencies.

Контактные данные авторов: **ЛЕВАНОВА Елена Юрьевна** – кандидат экономических наук, доцент кафедры экономики и информационных технологий. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: lena2520@mail.ru.

НИКАНДРОВА Роза Степановна – кандидат экономических наук, доцент кафедры экономики и информационных технологий. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: roza_c@bk.ru.

Contact details of the authors: **LEVANOVA, Elena Yuryevna** – Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of Economics and Information Technologies. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: lena2520@mail.ru.

NIKANDROVA, Roza Stepanovna – Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of Economics and Information Technologies. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. Cheboksary. E-mail: roza_c@bk.ru.

Страницы. 39-42.